

Entrega del Combo 3x1 en la Ciudadela Simón Bolívar

Mi nombre es Carlos Alberto Gómez, estamos aquí desde la tercera etapa de la ciudadela Simón Bolívar. La entrada de la segunda y la tercera etapa. Aquí estamos en un sitio donde duramos más o menos 20 años, pues pidiendo el arreglo de esta vía, ya que no eran trochas, eran prácticamente volcanes. Hoy en día pues estamos felices, la comunidad feliz, porque estamos estrenando vía gracias al programa 3x1, que es un combo súper, donde nos arreglan alcantarillados, nos arreglan las vías, nos señalizan las vías. Es un programa excelente del IBAL y pues darle gracias, porque llevábamos 20 años aquí, gracias al IBAL, por ese maravilloso trabajo que viene haciendo por toda la ciudad y no es la única obra que están entregando, son muchas las obras. Gracias alcaldía, gracias IBAL. – **Carlos Alberto Gómez, habitante Simón Bolívar.**

Soy Gloria Yaneth Giraldo Martínez, de aquí de la tercera etapa. Quiero agradecerle a la señora alcaldesa, la doctora Johana Aranda, por su gestión de acá 3x1 y también agradecerle la parte de la manzana 64 que nos lo realizó. Agradecemos porque ya no vamos a tener problemas de salud por el polvo, no vamos a tener problemas con las lluvias porque se formaban los huecos. Entonces ya por ese lado vamos a estar bien. -**Gloria Giraldo, habitante Simón Bolívar.**

Una comuna ocho que es el corazón de esta ciudad y en el que vamos a traer muchísimos proyectos de muchísimas obras. Este apenas es el comienzo de lo que serán estos tres años y medio que nos restan verdad gerente. Esta obra, ustedes las estaban esperando por años y hoy se entrega reposición de acueducto, alcantarillado, aguas lluvias, vía y señalización. Así que les estamos cumpliendo, pero algo muy importante aquí no van a parar las obras en la comuna. Terminaremos la 103. La 103 conectará a esta ciudad de Oriente a Occidente, valorizará sus viviendas y este sector tan importante y por supuesto la transversal 93-94. Ahí vamos a hacer una gran obra que va a conectar la Ciudadela con la Samaria. Esta obra será una realidad para ustedes y por eso esta intervención fue prioritaria porque hace parte de nuestros proyectos de plan de desarrollo y pues la terminación de la 103 que sé que va a descongestionar la ciudad. La malla vial es progreso, es desarrollo, es conectividad, es calidad de vida y eso es lo que queremos ofrecer. El combo 3x1 es una tarea del IBAL, de la empresa de acueducto y alcantarillado de Ibagué, el IBAL ya no más va a levantar el tubo y dejar vía dañada, eso se acabó. Hoy el IBAL repone un tubo y arregla vía. Infraestructura por el otro lado en la ambulancia vial también trabajando. En este momento estamos concentrados en las vías principales. Tenemos nuestro festival folclórico que los invito, ustedes no tienen excusas porque quedan muy cerca de él. Nuestro coliseo los espero gratuito a la entrada, eventos espectaculares a disfrutar en familia. -**Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.**

Estamos entregando con mucha alegría, con mucha satisfacción un proyecto que por muchos años la comunidad del sector del barrio Ciudad Simón Bolívar, de la comuna número 8, venían solicitando, como ellos denominaban, este proyecto de una trocha vial que por muchos años estuvo en mal estado. Hoy nuestra alcaldesa, en cabeza de este proyecto, programa combo 3x1, estamos entregando un proyecto con cambio de redes de acueducto, alcantarillado, sub domiciliarias, la vía totalmente pavimentada y adicional a esto en este combo agrandado, la señalización también. Entonces es un motivo muy grande, de mucha alegría, de mucha satisfacción que nuestra alcaldesa hoy le está entregando esto a la comuna número 8 de nuestra ciudad. **-Erika Palma, gerente del Ibal.**